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Frage in der Fragestunde des Abgeordneten Alexander Tassis (AfD) 

 

Grundstücksveräußerungen Kränholm 

 

Ich frage den Senat: 

 

1. Ist es richtig, dass der Umweltbetrieb Bremen die Grundstücke Kränholm und Billungstr. an die 

Stiftung Kränholm veräußert hat?  

 

2. Kann der Senat die Übertragungsdokumente vom 20. Februar 2007 (nach Angaben des Se-

nats 8. Juni und 17. August 2017 BauDepu) und den Vorlaufschriftverkehr dazu der Bremi-

schen Bürgerschaft -oder in einem anderen möglichen Rahmen bzw. Personenkreis- vorlegen? 

 

 

 

Alexander Tassis (AfD) 


